

CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 26 MIL MILLONES DE PESOS, UNGRD INICIA OBRAS DE REDUCCIÓN DEL RIESGO EN FLORIDABLANCA, SANTANDER

- *Más de \$468 mil millones de pesos invierte UNGRD en obras para la reducción del riesgo por deslizamientos, inundaciones, erosión y socavación en el departamento de Santander.*
- *Al momento, son 30 obras las proyectadas en 10 municipios del departamento. Más de 359 mil personas se beneficiarán de esta ejecución de infraestructuras resilientes.*
- *En Floridablanca, se da inicio a las obras de mitigación del riesgo por deslizamientos y fenómenos de remoción en masa en puntos críticos de los barrios Fátima, Santa Helena y Sector del Talud.*
- *Subdirector para la Reducción del Riesgo de UNGRD, anuncia aprobación de recursos para Floridablanca por un total de \$87 mil millones de pesos para medidas de mitigación.*
- *En la última semana, equipo técnico de la UNGRD estuvo haciendo seguimiento en 5 obras del departamento. Pronto cerca de 6 mil habitantes de Bucaramanga recibirán obra que cuenta con avance del 99% de ejecución.*



Floridablanca, Santander, 24 de julio de 2021 (@UNGRD). Con una inversión de \$26.200 millones de pesos, Gobierno Nacional, a través de la UNGRD inicia obras para reducir el riesgo por deslizamientos y fenómenos de remoción en masa en sectores críticos de los barrios Fátima, Santa Helena y Sector del Talud, en el municipio de Floridablanca, departamento de Santander.

El subdirector para la Reducción del Riesgo de la UNGRD, Guillermo Velandia Granados, estuvo en este municipio del área metropolitana de Bucaramanga, firmando junto al alcalde, Miguel Ángel Moreno, el acta de inicio de estas obras que comprenden la construcción de un muro de contención y pantallas con anclajes activos de 25 metros, medidas de mitigación, de las que se beneficiarán cerca de 3.044 habitantes.

"Hoy es un día histórico para el municipio de Floridablanca y el departamento de Santander. Tenemos recursos aprobados por el orden de \$87 mil millones de pesos para tres proyectos importantes para mitigar y reducir el riesgo por fenómenos de remoción en masa en el municipio de Floridablanca. La obra que iniciamos formalmente hoy, hace parte de estos 3 proyectos", manifestó el subdirector.

El funcionario nacional destacó también recursos importantes que la UNGRD, a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres invierte en el departamento de Santander, en donde al momento se tienen proyectadas 30 obras para el control de inundaciones, de procesos de erosión y socavación, que beneficiarán a cerca de 360 mil santandereanos en diez municipios, en donde estas intervenciones generan 537 empleos directos para la población de la región:

"Tenemos en general recursos aprobados para Santander por más de \$468 mil millones de pesos para 30 proyectos en 10 municipios del departamento. Estos son recursos muy importantes que, en materia de gestión del riesgo de desastres, nunca en la historia se habían invertido para este departamento. Una gestión posible gracias al presidente Iván Duque, al director de la UNGRD, Eduardo José González y a la articulación de la Gobernación de Santander", indicó Velandia Granados.

En esta última semana, un equipo técnico de la UNGRD estuvo en misión de seguimiento, supervisando los avances en la ejecución de cinco de estas obras, tres en el municipio de Girón, en donde avanzan intervenciones correctivas para mitigar el riesgo por remoción en masa en los sectores de Balcones de Alejandría, San Antonio y San Juan; y también en este municipio, en las obras para el control de inundación y deslizamientos que se ejecutan en el sector Sagrado Corazón, Río Frío y Brisas de Río Frío.

La entidad nacional, estuvo también en el municipio de Floridablanca, validando los avances de las intervenciones correctivas en los sectores de Bucarica, Limoncito y Santa Coloma, las cuales buscan mitigar el riesgo por inundaciones y socavaciones, y finalmente, una en la ciudad de Bucaramanga, en donde muy pronto más de seis mil habitantes del barrio Villa del Prado y los pacientes del Hospital Psiquiátrico San Camilo, recibirán esta obra de protección y estabilización de taludes para el control de movimientos en masa que ya se encuentra en un avance del 99% de ejecución.

De esta manera, la UNGRD mantiene firme su compromiso con Santander y el país, frente al fortalecimiento de capacidades e infraestructuras resilientes, que contribuyen a la seguridad, el bienestar, la mejora de la calidad de vida de las comunidades en riesgo y al desarrollo sostenible.